



# 不審者対応避難訓練

1月8日(水)に不審者対応の避難訓練を行いました。不審者から身を守ることで大切な「距離をとること」、このためにみんなで机や椅子で入り口にバリケードをつくり、教室内への侵入を防ぐ訓練を行いました。



# スキー教室

1月19日(日)～21日(火)まで、1年生スキー教室を新潟県南魚沼ムイカスノーリゾートにて実施しました。広大な景色に感動しながら、スキーという運動の特性を味わい、級友の新たなよさに気づくなど、たくさんの学びがあった宿泊行事となりました。



# アンコン西関東金賞!

1月25日(土)に山梨県立県民文化ホールにて吹奏楽アンサンブルコンテスト西関東大会が開催され、本校吹奏楽部から出場した3人が見事金賞を受賞しました!



# 学校運営協議会

1月28日(火)に学校運営協議会を開催しました。委員のみなさまに授業を見ていただいた後、今年度の学校運営や来年度の学校経営についての様々なご意見と生徒の様子についてお褒めの言葉を沢山いただきました。



# 新センターからの給食スタート

3学期より、新しくなった給食センターからの給食がスタートしました。食器や食缶の形が変わり、配膳や回収方法も変化しています。給食当番の生徒たちは新しい動きをしっかりと予習し、給食準備に備えました。もちろん味は以前と変わらず美味しいです!



# 校長面接

1月から2年生の校長面接が始まりました。限られた時間の中でも「将来の夢や目標」、「どんな3年生になりたいか」など、自分の思いや考えをしっかりと答えています。緊張しながら待機している2年生の姿も新鮮です。

